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Muito Boa Tarde  

Em primeiro lugar permitam-me cumprimentar e agradecer a presença nesta cerimónia do Srº Ministro da 

Educação, Drº Tiago Brandão e da srª Delegada Regional, drª Cristina Oliveira. É com muito gosto que os 

recebemos aqui em Cantanhede. 

Em seguida, cumprimentar o srº Presidente da Câmara, a srª vice presidente, os srºs vereadores e 

restante elenco camarário, a sra Presidente da Junta de Freguesia, a sra presidente do Conselho Geral, a 

sra Coordenadora de Estabelecimento, os professores e educadores, assistentes operacionais, alunos, 

pais e encarregados de educação e demais convidados. É com muita satisfação que nos encontramos 

aqui hoje, para comemorar a abertura oficial deste centro escolar: a Escola Básica de Cantanhede. 

Este é o quarto Centro Escolar do Agrupamento de Escolas Marquês de Marialva de Cantanhede 

(Bolho, Ançã, Cadima e agora Cantanhede).Trata-se de um equipamento escolar de qualidade, moderno, 

que valoriza a cidade e que será um elemento preponderante, por muitos anos, na educação e 

qualificação das crianças do nosso concelho, neste caso específico da comunidade escolar de 

Cantanhede, Pocariça, Varziela e Póvoa da Lomba. Tendo em conta as excelentes condições físicas 

oferecidas, alunos, professores, educadores e assistentes operacionais, têm acesso a um conjunto de 

recursos inovadores e diversificados que vão permitir o enriquecimento das aprendizagens e a melhoria da 

qualidade da prática educativa.  

No entanto, estas novas condições, apesar de serem importantes, não são suficientes só por si para o 

pleno sucesso dos nossos alunos. As relações humanas, as enriquecedoras aprendizagens que advêm da 

troca de experiências pessoais, o trabalho colaborativo entre professores e educadores, a possibilidade de 

uma maior interacção entre todos os que aqui vão trabalhar, contribuem, sem dúvida, para o reforço das 

relações interpessoais de cada um e que, são também elas, determinantes para a construção do sucesso 

dos futuros cidadãos deste concelho. 

A formação integral das crianças passa por uma série de fatores onde pais e profissionais de 

educação têm um papel influente e determinante que, só culmina em verdadeiro sucesso, se estiverem 

reunidas as condições de estabilidade e de tranquilidade tão necessárias à obtenção de um ambiente 

harmonioso, importante para o desenvolvimento do processo de ensino e aprendizagem e da formação 

integral dos alunos. Aos nossos governantes pede-se que contribuam com os recursos físicos e humanos 

necessários, aos professores e educadores que ensinem com empenho, profissionalismo e dedicação e 

aos pais e encarregados de educação que sejam parceiros ativos na tarefa de formar e educar os seus 

filhos. Costumo dizer que o caminho é só um e se for percorrido no mesmo sentido, com os mesmos 

objectivos será com certeza mais fácil de atingir com sucesso.  
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Felizmente que aqui as condições estão todas garantidas pois, há ainda quem acredite que vale a 

pena investir na Educação, já que ela é a base de um futuro de sucesso para os nossos jovens e 

consequentemente do nosso país. Mas, não podemos pensar que tudo está concluído! Ainda há muito 

para fazer! Com a melhoria das condições do ensino pré escolar e 1º ciclo, fica a obrigação de melhorar 

também as dos ciclos que se seguem. Não podemos, nem é justo, defraudar as expectativas dos nossos 

alunos, pois quando passam do 4º para o 5º ano dizem que gostam muito da dinâmica da nova escola 

mas que esta é muito velhinha….  

Comungamos das palavras de George Bernard Shaw, quando disse que “A Escola é um edifício de 4 

paredes e um amanhã dentro dele”. Por isso, achamos que devemos ter as condições necessárias para 

contribuirmos o melhor possível para a educação e formação dos nossos alunos, já que, consideramos, a 

escola um dos tesouros mais importantes do mundo e a mais digna herança para as gerações futuras…  

Assim, não posso deixar de dar uma palavra de apreço e um agradecimento muito especial ao município 

de Cantanhede, quer pela estreita parceria que mantém sempre com os agrupamentos e neste caso 

particular com o nosso agrupamento, e por continuar a acreditar e a apostar fortemente na educação do 

nosso concelho, proporcionando-nos, mais uma vez as melhores condições físicas para desenvolvermos o 

nosso trabalho, e assim contribuirmos para um amanhã muito melhor.  

Por último, uma palavra em particular para os alunos que tiveram o privilégio de estrear esta escola e de 

usufruírem de todas as suas vantagens. 

Todos temos um papel nesta tarefa, mas o vosso é o mais importante. Contamos convosco e com o vosso 

empenho para aprenderem com sucesso tudo o que houver para vos ensinar! Mas não só! Queremos e 

pedimos que estimem este espaço com muito carinho como se da vossa casa se tratasse. Mas, acima de 

tudo, que todos sejam felizes e que desfrutem ao máximo destas boas condições Estou certa que é isso 

que irá acontecer. 

Muito obrigada. 

 


